

### **Beschlussempfehlung:**

1. Im Jahre 2022 wird in der Stadt Halle (Saale) die Kommunale Gesundheitskonferenz als Instrument für gesundheitliche Prävention, Beratung und Orientierung kommunaler Bedarfe auf dem Gebiet der Gesundheit und Förderung der Gesundheit eingeführt.
2. Die Verwaltung erarbeitet dazu eine Konzeption zur inhaltlichen Gestaltung der Kommunalen Gesundheitskonferenz bis zum 1.01.2022 und legt diese dem Stadtrat vor. **In der Konzeption ist eine Bürgerbeteiligung zu berücksichtigen, die sowohl die Vorbereitung der Gesundheitskonferenzen als auch die Durchführung umfasst.**